

## KURZ &amp; BÜNDIG

## Pleite für Hexen

**BASKETBALL.** Trotz einer Führung nach zehn Minuten verlieren die Steyrer Hexen die Landesliga-Partie gegen Amstetten mit 23:34. Über weite Strecken fehlt die taktische Disziplin, eine akzeptable Defensivleistung sorgt dafür, dass die sich die Höhe der Niederlage in Grenzen hält.

## Steindler auf Rang zwei

**LAUFSPORT.** Wolfgang Steindler von der WSG Gafelnz überzeugt beim 42. Wolfgangsee-Lauf über die klassische Distanz von 27 Kilometern. Mit einer Zeit von 1:52 Stunden belegt er in seiner Klasse den zweiten Rang.

## Christkindllauf

**LAUFSPORT.** Der neunte Steyrer Christkindllauf rund um den Adventmarkt auf der Promenade geht heuer am Samstag, 23. November, über die Bühne. Start zum Kinderlauf (700 m) ist um 17 Uhr, danach folgen Schüler- (1400 m) und Hauptlauf (5000 m). Anmeldung unter: [www.lac-amateure.at](http://www.lac-amateure.at)



Alexander Trampitsch gewinnt seine Altersklasse über 50 m Delphin sowie über 50 m und 200 m Brust.

Foto: Heidi Steffan

## SCHWIMMEN

## 76 Medaillen für die SG Eisenstraße

**STEYR.** Die SG Eisenstraße kommt ihrem Ziel, einer der besten Schwimmvereine Österreichs zu werden, Schritt für Schritt näher.

50 Vereine mit über 600 Sportlern nehmen an der Askö-Bundesmeisterschaft auf der Linzer Gugl teil. Die Athleten der SG Eisenstraße holen dabei 31 Gold-, 28 Silber-, und 17 Bronzemedailien. Über 50 Meter Schmetterling sorgen sowohl Alexander Tram-

pitsch (Jugend) mit 27.77 Sekunden als auch Sebastian Steffan (Junioren I) mit 25.95 Sekunden für neue Bestleistung. Steffan holt über 400 m Lagen den Bundestitel und lässt mit 400 m Freistil und 50 m Brust zwei weitere Goldmedaillen folgen. Pech hat die 4x100-m-Lagen-Staffel der Steyrer die als Sieger anschlägt, wegen eines Wechselfehlers allerdings disqualifiziert wird. „Wir haben noch vieles zu verbessern, sind aber auf dem richtigen Weg“, so Cheftrainer Jürgen Unger. ■

BASKETBALL  
Fehlende Konstanz

**STEYR.** Gegen den FCN Wels legen die Steyrer Basketballer gut los und führen nach dem ersten Viertel mit 18:13. Im zweiten Spielabschnitt werden Fehler am Fließband produziert und der Gegner zu leichten Punkten eingeladen. Bis zur Pause liegt man 31:39 zurück. Weil auch danach viele Wurfchancen ausgelassen werden und insgesamt zu viele Fehler gemacht werden, ist an einen Erfolg nicht mehr zu denken. Letztlich verlieren die Steyrer deutlich mit 55:71 und halten nun in der 2. Landesliga bei zwei Siegen und zwei Niederlagen. Am Samstag, 2. November, gastiert der BBC bei den Lions in Enns (18 Uhr). ■



Michael Galli (Nummer 15) ist mit 16 Punkten Steyrs Topscorer.



Foto: Marco Mayrhofer

**Motorsport** Hermann Gassner jun. und seine Sieminger Co.-Pilotin Ursula Mayrhofer gewinnen die Drei-Städte-Rallye im Raum Bad Füssing in Bayern. „Nach dem starken dritten Rang bei der Lausitz-Rallye ist der Gesamtsieg hier ein perfekter Saisonabschluss“, berichtet Mayrhofer. Das deutsch-österreichische Duo war heuer erstmals mit dem Mitsubishi Evo VIII unterwegs.



**Karate** Jede Menge Edelmetall bringen die Sportler des Askö Karate Steyr von der Askö-Landesmeisterschaft in Linz mit nach Hause. Bettina Schwaiger (links) und Sebastian Radic (rechts) gewinnen jeweils Gold in der U16-Klasse. Die Brüder Philipp (-75 Kilo) und Julian Stelzer (+75 Kilo) sind in der Allgemeinen Klasse das Maß der Dinge und holen jeweils den Titel.